
第２回学校運営協議会

植竹小学校

＜授業参観を通した児童の様子について＞

令和５年１１月３０日

今回は、１１月９日に実施した「第２回学校運営協議会」にて
話し合ったことを、皆様にお知らせします。

児童があいさつについて考えるきっかけと
なるような取組について話し合いました。

家庭数

児童の学校での様子を委員の皆様に参観していただいた上で、
学校の現状等について話し合いました。

全体的に、落ち着いた態度で、集中して学習に
取り組んでいたわ。

プロジェクターで映されるPC画面と黒板の板書の
活用がよかったよ。

廊下や教室の掲示物などが充実していたね。

大宮ろう学園との交流を楽しそうに行っていたよ。

【タブレット型PCの活用】 【教科担任制の充実】 【児童の図書館利用状況】

＜あいさつについて＞

＜その他の話題＞

他にも、右の事柄などを
委員のみなさんと共有
しました。


